

---

## LESERBRIEF

---

# „Es bedarf der Expertise“

*Zur Berichterstattung über die  
Stellungnahme der Borgholz-  
hausener Christdemokraten  
zum Kapitalbedarf einer mög-  
lichen Kroe-Stiftung erreichte  
uns folgender Leserbrief von  
Martina Bergmann:*

Ich finde die Argumente der  
CDU sehr einleuchtend. Um  
der großzügigen Geste der Fa-  
milie Krömmelbein angemes-  
sen zu begegnen, bedarf es der  
Expertise von Spezialisten. So-  
wohl kunsthistorisch als auch  
finanziell gilt es Fehler zu ver-  
meiden, die bei allzu großem  
Laieneifer drohen.

**Martina Bergmann**

*Freistraße 10*

*33829 Borgholzhausen*

---

Leserbriefe geben nicht die  
Meinung der Redaktion wie-  
der. Wir behalten uns vor, ein-  
gesandte Zuschriften zu kür-  
zen.

HK 15.10.15

**Grillen am**